

Technischer Bericht Volleyball U13 2022/2023

Im August starteten wir jeweils montags und freitags mit 20 motivierten Mädchen in die neue Saison. Für 11 der 20 Mädchen war es die erste Saison in der U13.

Die Trainings wurden von Nathalie Gattlen (Hauptleiterin) mit Unterstützung von Carmen Biffiger und Josiane Escher Grichting geleitet.

Für die Meisterschaft konnten wir 3 Mannschaften anmelden.

Von September bis Februar spielten wir 4 Turniere im Rahmen der Oberwalliser Meisterschaft.

Ried-Brig 2 belegte am Schluss den 1. Rang des Gesamtklassements und qualifizierte sich für das Walliser Finale vom 2.4.2023 in Raron.

Ried-Brig 1 erreichte den 9. und Ried-Brig 3 den 13. Schlussrang von insgesamt 17 Mannschaften.

Am 2.4.2023 konnte Ried-Brig 2 auch das Walliser Finale für sich entscheiden und wurde Walliser Meister U13 2022/2023.

Diese Saison wurde am 15.1.2023 neu zusätzlich ein Qualifikationsturnier für die Schweizer Meisterschaften U13 organisiert. Ried-Brig 2 gewann das Qualifikationsturnier in Ried-Brig und konnte sich so für die Schweizer Meisterschaft in Bellinzona qualifizieren.

An den Schweizer Meisterschaften in Bellinzona vom 22.-23.4.2023 starteten 24 Teams aus der ganzen Schweiz. Ried-Brig 2 qualifizierte sich am ersten Turniertag für die Gruppe der besten 8 und konnte das Turnier am Sonntag auf dem sehr guten 6. Platz abschliessen.

Mit Freude blicken wir auf eine lustige und erfolgreiche Saison 2022/2023 zurück.

Die Mädchen waren alle sehr motiviert. Entsprechend hoch war auch die Trainingspräsenz.

